



# Echange Portugal (Coimbra)

publié le 15/10/2018 - mis à jour le 22/10/2018

Lundi 15 octobre

## Descriptif :

Notre première journée à l'école Quinta das Flores

Nous sommes rentrées en cours de physique-chimie à 8h30. A 10h nous avons assisté et participé à la cérémonie d'accueil. Nous avons entendu quelques correspondants jouer des instruments : le piano et la harpe ainsi que de la musique des choristes "Vois sur ton chemin", de Bruno Coulais, les voix des Petits Chanteurs de Saint Marc. Cet après-midi nous avons découvert des jeux traditionnels. Après l'effort le réconfort, nous avons dégusté les excellentes spécialités portugaises : pastéis de nata, suspiros et pão com chouriço, accompagnées des jus de fruits naturels...

Nous avons remarqué quelques différences dans le fonctionnement de l'école portugaise et française :

- ▶ L'utilisation du portable est largement répandue, parfois même en cours, sans être sanctionné !
- ▶ Au self, on mange quand on a envie !
- ▶ Les professeurs ont une super complicité avec leurs élèves
- ▶ L'argent est autorisé pour pouvoir acheter les gouters au bar du foyer des élèves.
- ▶ Une grande complicité entre les garçons et les filles.

Les mots ou expressions préférés de la journée :

Sofiane : "Diz-me uma coisa"

Joana : "Bué"

Noah : "Olha"

Salomé : "Percebeste ?"

Mot des professeurs :

Malgré les difficultés, suite aux intempéries, pour l'instant, l'organisation du séjour linguistique n'a pas été changée. Aujourd'hui, nous vous félicitons pour votre investissement dans toutes les activités. Nous sommes fiers de vous ! Parabéns !

Article rédigé par : Salomé, Sofiane, Noah et Joana

## Portfolio

